蒔田小学校のあしあと ~ⅠⅠ月~

秋の気配が深まる中、蒔田小でも I I 月は、多くの行事が行われました。自然とふれあい、季節のうつろいを感じる中で、子どもたちの感性はより豊かになっていきます。

今月は、1.2.4年生の校外学習の様子をお伝えします。

|年 野毛山遠足





1年生は、遠足で野毛山動物園へ行きました。駅や電車内ではとても上手に過ごすことができて近くの方からほめていただきました。

動物園ではグループごとに見学する順番を決めて、楽しく動物を見ました。約束もきちんと守って行動することができました。

いつもと違う景色を見ながら食べるお弁当も、とてもおいしかったようです。

蒔田の森公園に帰ってきたときには、「楽しかった! | という声が多く聞こえてきました。

2年 岸根公園遠足





2年生は、岸根公園に遠足に行きました。お天気も良く、秋を満喫しました。 午前中の秋見つけでは、どんぐりを拾い、並べて作品を作りました。また、遊 具で遊んだり、広場でクラスごとに遊んだりしました。午後は、グループで協 力してクイズラリーに取り組みました。グループ活動を通して、協力したり、 自分の役割を果たしたりすることの大切さを学びました。

4年 八景島シーパラダイス遠足



4年生は、八景島シーパラダイスへ遠足に行きました。3路線を乗り継ぎ八景島へ向かいました。まず、イルカショーの見学です。みんな楽しみながらショーを見学し、イルカのジャンプや泳ぐスピードに目を見張っていました。その後は、広場でお弁当を食べ、水族館の中を見学しました。きれいな魚たちがたくさん泳いでおり、みんな興味津々でした。カメに餌をあげている飼育員さんにも声をかけ、何の餌をあげているのか聞くと、「小松菜をあげている」とのことでした。この日は、平日でしたが、シーパラダイス内でみんな笑顔で過ごすことができて、思い出深い1日になりました。